



Responde a Salazar: si EU demanda, México también

• Por Ricardo Moya
mexico@razon.com.mx

TRAS las declaraciones del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, sobre que se avecinan "un sin fin de litigios" tras el aval de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a la Ley de la Industria Eléctrica (LIE), el Presidente Andrés Manuel López Obrador respondió que respeta sus expresiones, pero si esa nación toma acciones jurídicas, nuestro país también lo hará.

"Es como lo plantea en su texto el embajador Ken Salazar, con todo respeto, podemos discrepar, de manera respetuosa. Él habla de que puede haber acciones de tipo jurídico, nosotros pues también haríamos lo propio, porque somos un país independiente, libre", afirmó.

No obstante, el mandatario expresó que respeta las expresiones del diplomático, aunque discrepen.

"Nosotros somos muy respetuosos de la libertad de expresión aun en exceso; preferimos eso: que todo mundo pueda manifestarse", aseguró.

Tras reiterar que lleva buena relación con el embajador Salazar, López Obrador indicó que hay presiones porque, dijo, en Estados Unidos existe la costumbre que los diputados y senadores reciban dinero de las corporaciones empresariales. "Yo no voy a calificar si eso está bien o mal, pero así es", aclaró.

Al recordar que el presidente Joe Biden no ha cumplido su compromiso de regularizar a los migrantes, el mandatario aseguró que él no iría con él, ni tampoco acudiría a organismos internacionales o paneles internacionales, porque va a seguir siendo respetuoso.

Más tarde y al salir de Palacio Nacional, a donde acudió

para entrevistarse con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, el embajador Salazar aseguró que la unión entre México y Estados Unidos es para siempre, porque están integrados en su economía y por sus pueblos.

"Solamente les quiero decir que la unión entre Estados Unidos y México es para siempre porque estamos integrados en nuestra economía y en los pueblos de Estados Unidos y México", dijo.

El jueves, el embajador Salazar declaró que Estados Unidos respeta la soberanía de México y sus procesos democráticos, pero también que le preocupa que la Ley de la Industria Eléctrica abra la puerta a litigios, con lo que se generaría incertidumbre y se obstruiría la inversión.

Comentó que el gobierno de Estados Unidos espera que las medidas que están ante el Poder Legislativo mexicano tengan impacto en la competitividad de América del Norte y que el marco jurídico resultante proteja sus las inversiones estadounidenses actuales y futuras en México, al igual que las cadenas de suministro entre ambos países.

el tip

México retomó el primer lugar como socio comercial de EU en el primer bimestre del año, con un intercambio de 113 mil 187 mdd.